



## San Felipe celebra sus 285 años de vida

El pasado domingo la ciudad de San Felipe celebró sus 285 años de vida. Una fecha en la que pese al frío y la lluvia de los últimos días, la ciudadanía se volcó a la calle para participar de estas tradicionales actividades, como los desfiles y el Te Deum.

Todo comenzó el viernes con la ceremonia de los ciudadanos e instituciones distinguidas correspondientes a ese año 2025. La actividad se desarrolló en un Teatro Municipal lleno, en donde el Concejo Municipal entregó estos reconocimientos.

En este contexto, la alcaldesa **Carmen Castillo**, señaló que «reco-

*nocemos a personas buenas que hicieron bien una tarea y que su vocación es evidente y que nosotros queremos destacar, porque sabemos que esta comuna puede crecer con gente buena, y eso es lo que necesitamos».*

En esta oportunidad, la máxima distinción, como es ser Hijo Ilustre, recayó en la directora de Salud Municipal, la enfermera **Marcela Brito Báez**. La Hija Ilustre de San Felipe, comentó que «*me siento profundamente conmovida, en especial porque he tenido la oportunidad de rendirle tributo a esta bendita tierra, mi comuna, San Felipe, tres veces he-*

**• Pese a la lluvia y el frío, se realizaron algunas de las actividades programadas.-**

*roica ciudad, de retribuirle con mi trabajo y el de tantas y tantos que nos han acompañado en la salud pública a través de nuestro laborar con pasión, con amor y muy en especial de aquellas personas más vulnerables; de allá vengo y no se me va a olvidar nunca».*

Ya durante la jornada del domingo, las actividades comenzaron muy temprano en la mañana con los tradicionales saludos protocolares en el Salón de Honor del municipio de San



Marcela Brito recibiendo su reconocimiento como Hija Ilustre de San Felipe.



Parte de los saludos protocolares en el salón de honor del municipio.



Los tradicionales pies de cueca no faltaron en la plaza de armas.



En la Iglesia Catedral se realizó el Tedeum de acción de gracias.



El Concejo Municipal abrió el desfile.



El Ejército se hizo presente en el desfile del 3 de agosto.

Felipe. En este punto, fueron diversos los vecinos, directivos de agrupaciones sociales, autoridades, entre otros, quienes llegaron al edificio consistorial para presentar su saludo.

Minutos más tarde, las autoridades de la ciudad junto con la comunidad, se trasladaron hasta la Iglesia Catedral para participar del Te Deum de acción de gra-

cias. Eucaristía que contó con la presencia de decenas de vecinos.

Ya a eso de las 11:00 de la mañana, se llevó a cabo el tradicional desfile cívico militar en la Plaza de Armas de la ciudad. El Concejo Municipal abrió el paso de las delegaciones bajo la mirada de cientos de personas que, soportando el frío, presenciaron este evento en pleno co-

razón de San Felipe.

La alcaldesa Castillo realizó su discurso en el marco de este nuevo aniversario, para luego dar paso al desfile de las delegaciones, propiamente tal. El Ejército, Bomberos, jardines infantiles, colegios, agrupaciones sociales, entre otros, fueron quienes le dieron vida a este desfile 2025.

La jornada,



Parte de las «joyitas» que desfilaron.

como tal, también contó con la participación de los clubes de cueca quienes bailaron la danza nacional. Junto con ello, agrupaciones de huasos, e incluso hasta de amanes de

los autos antiguos, se hicieron presentes para rendir honor a la ciudad.

Para esta jornada de lunes, está programada la inauguración de la pileta de la Plaza de Ar-

mas. Actividad que, seguramente, es una de las más anheladas y fue reprogramada debido a la lluvia, y que se espera sea entregada a la comunidad a partir de las 18:00 horas.

Las delegaciones de los colegios también estuvieron presentes.

